

Gründungsfeier des NÖBV



Sieben Jahrzehnte – 70 Jahre gemeinsames Hobby – unter dem Dach des Niederösterreichischen Blasmusikverbandes. In einem Blasmusikverein aktiv zu sein, ist weit mehr als ein Zeitvertreib, es ist vielmehr eine Suche nach Zugehörigkeit, Geborgenheit und Ausgleich zum Alltag.

Am 21. August 2022 konnten wir viele Gäste zu unserer Gründungsfeier "70 Jahre NÖ Blasmusikverband" in St. Valentin begrüßen.

Begonnen wurde dieser Festtag mit einem ORF Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Valentin. Zelebriert wurde die Messe von Weihbischof Anton Leichtfried. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Stadtkapelle St. Valentin und ein Posaunenensemble des NÖBV.

Im Anschluss folgte ein Festzug zum Festgelände, dabei konnte Landesobmann Bernhard Thain zahlreiche Ehrengäste begrüßen, allen voran Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister und Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr.

In seiner Festrede sagte Thain: „Der Niederösterreichische Blasmusikverband ist der Dachverband, der seit 70 Jahren versucht und dazu beiträgt – die Traditionen und das Brauchtum hochzuhalten und die Blasmusik weiterzuentwickeln. Genau das ist es, was uns ausmacht und was so wichtig für die Gesellschaft ist. Wir sind froh und dankbar, dass vor 70 Jahren einige mutige und visionäre Persönlichkeiten diesen Weg begonnen haben und wir ihn nun weiter beschreiten und gestalten dürfen.“

Teschl-Hofmeister betonte, dass die Blasmusik in unserem Bundesland fest verankert ist und bei so vielen Festen und Veranstaltungen ein immens wichtiger Bestandteil ist. Sie gratulierte dem NÖBV zum Jubiläum und dankte auch gleichzeitig den MusikantInnen im Land für ihr Engagement und die Leidenschaft für die Blasmusik.

Als Höhepunkt des Tages wurde beim Gasthaus Kaltenböck ,anlässlich der dort stattfindenden Gründungssitzung des NÖBV, eine Gedenktafel enthüllt.

Der NÖBV bedankt sich bei der Stadtkapelle St. Valentin für die hervorragende Zusammenarbeit bei der Organisation, dem Musikverein St. Pantaleon, Musikverein Ybbsitz, Musikverein Opponitz, Musikverein Hollenstein/Ybbs, Musikverein Ernstshofen für die Mitgestaltung des Festaktes, allen Helfern und Gönnern der Blasmusikszene in Niederösterreich und dem ORF Niederösterreich für die Liveübertragung des Gottesdienstes.